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幹事報告
１、芦別・赤平・砂川・深川・留萌ＲＣ

より会報と１２月のプログラムが届いて

いますので各テーブルに回します。２、

地区より沖縄首里城火災への支援金要請

がありました。今回で３回目になります

がご理解の上ご協力をお願いいたしま

す。３、本日午後５時より第１１回定例

理事会を開催します。また引き続き６時

より第３回クラブ協議会を開催いたしま

す。役員・理事・委員長さんのご出席をお願いいたします。

１２月の祝福・同好会報告・友誌紹介
猪巻弘行ニコニコＢＯＸ委員長：１２月

の祝福の紹介。　高山訓正麻雀同好会

長：麻雀大会の順位結果発表と優勝者の

鈴木英光会長へのトロフィー贈呈。　奥

山かおるロータリーの友誌委員長：がん

予防とＡＩによる先端医療の記事、第２

５１０地区の地区大会の記事、札幌西Ｒ

Ｃのピンクリボン活動への支援の記事、

ＲＣ電子版の記事等の紹介。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）
鈴木英光会員：先週、渡邉ＰＧの講話で涙が出るほどうれしかっ

たですよ。麻雀大会で優勝して。　竹田行宏会員：無事、役員・

理事の承認を頂き有難うございました。　入井浩樹会員：副幹事

の承認有難うございます。ご指導を宜しくお願いします。（下へ

続く）

前回のプログラム [ 年次総会 ]

－ 次年度役員・理事・副幹事の指名 －
【理事会担当例会】

管理運営委員会・出席委

員会・会長・指名委員

会・会長エレクト

熊谷美由紀クラブ管理運営

委員長の開会宣言、工藤信

和出席委員長の定足数の確

認・総会成立宣言の後、鈴

木英光会長の挨拶、高山訓

正指名委員長代理の議事・

次年度役員・理事・副幹事

指名が行われ、全て承認さ

れました。続く竹田行宏会

長エレクトの挨拶では、感

謝の言葉と次年度への抱負

が述べられました。

新会員卓話
安達晃幸会員（道央建鉄株式会社・代表

取締役社長）：自己紹介と会社概要の説

明。鉄骨加工能力は年間４，０００トン

にもなるそうです。滝川駅前広場のシェ

ルター等も製作され、現在は高輪ゲート

ウェイ駅のオリンピック期間中の開催に

向けた駅前イベント広場の日除け・孔除

けシェルターを製作中であるとのことで

す。他に相互理解を深める理論の紹介。

＼(^o^)／ニコニコBOX報告（敬称略）

西田浩二会員：結婚祝いを頂き。麻雀大会で１位。　松橋和博

会員：麻雀大会景品を頂き。　井上要会員：結婚祝いを頂

き。　麻雀同好会：鈴木年度第１回麻雀大会が無事終了し

て。　合計３２，０００円　累計６５７，７００円

編集／クラブ会報委員会　　発行日：令和元年12月12日

出席報告　　　12月5日

会員数 病欠 免除 出席 欠席 出席率

97名 1名 11名 58名 36名 64%

■ﾒｲｸｱｯﾌﾟ： １２／１　入井浩樹会員（地区会議）

【 今週の寄付 】（敬称略）

◆米山： 上田恒太郎会員

◆財団： 高山訓正会員・菅原章二会員

第3164回　例会報告　令和元年12月5日（木）

会長挨拶
年末はお忙しいとは思いますが例会には出席をお願いします。今朝は除雪の重機が走り回っていて除雪初日なん

でしょうか。真冬並みの気温が続いています。来週にはまた温かい日が何日か続くようです。温度変化に注意し

体調管理には十分気をつけてください。１１月１４日の例会時にラグビーの日本チームのスローガン、ワンチー

ムというフレーズが今年の流行語大賞になればいいなと話しましたがその通りになりました。とてもうれしいで

す。今年度最初の麻雀大会が先週２８日に行われまして、なぜか当該年度の会長が優勝してしまいました。初め

てのことではないかとの事です。佐藤佳朗さんの予想が力になったようです。１２月に入りまだ早いのですがも

う半分が過ぎようとしています。今日は年次総会の例会です。次年度役員・理事の紹介と承認となります。年次

総会の後、時間があれば会員卓話とダビンチプロジェクトの経過説明等をしたいと思います。


